

BEGEGNUNG SCHAFFT ZUSAMMENHALT

Ich freue mich besonders über den *neuen Spielplatz im Burghof – geplant mit Bürgerbeteiligung* und umgesetzt von meinem Parteikollegen Andreas Hermanns.

Solche *generationenfreundlichen Plätze und Treffpunkte* brauchen wir noch mehr – genauso wie die Menschen, die sich für unsere Gemeinschaft einsetzen.

Ehrenamtliche in Vereinen, bei der Feuerwehr und im Rettungsdienst *verdienen unsere volle Unterstützung und Anerkennung.*



Geben Sie mir
am **14.09.**
Ihre Stimme

Ich möchte meine erfolgreiche Arbeit fortsetzen – gemeinsam mit Ihnen.

Wo sehen Sie Handlungsbedarf?

Was ist Ihnen wichtig? Schreiben Sie mir:

dietmar.helmreich-schwinge@gruene-schwalmtal.de

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
SCHWALMTAL**

gruene-schwalmtal.de
info@gruene-schwalmtal.de
f @/[grueneschwalmtal](https://www.facebook.com/grueneschwalmtal)

MITEINANDER MEHR ERREICHEN



**MITEINANDER
MEHR ERREICHEN**

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

mein Name ist **Dietmar Helmreich-Schwinge**, ich bin 65 Jahre alt, verwitwet, habe einen erwachsenen Sohn und arbeite als Servicetechniker.

Ich bin **Mitglied des Gemeinderats und des Kreistags** und engagiere mich seit vielen Jahren mit Herz und Sachverstand für unseren Wahlbezirk – **und das mit sichtbaren Erfolgen:**



VERKEHRSBELASTUNG REDUZIERT

Als Ratsherr habe ich mich gemeinsam mit meiner Fraktion erfolgreich dafür eingesetzt, **dass beim Neubau der LIDL-Filiale die LKW-Anlieferung von der Lüttelforster Straße auf die Roermonder Straße verlegt wurde** – ein klarer Gewinn für unser Wohnumfeld.

Auch beim Kampf gegen den MLP-Logistikpark hatte ich mich aktiv eingebracht – zusammen mit der Bürgerinitiative haben wir **ein starkes Zeichen gegen unnötigen Schwerlastverkehr** gesetzt.

Lärmschutz und bessere Verkehrsführung bleiben für mich auch weiterhin konkrete Ziele. Dafür setze ich mich ein – damit Schwalmthal für Jung und Alt lebenswert bleibt.



**DIETMAR
HELMREICH-
SCHWINGE**
**MACHT
SCHWALMTAL
STARK.**